



FÉDÉRATION NATIONALE DES INDUSTRIES CHIMIQUES CGT  
CHIMIE (0044) . PHARMACIE INDUSTRIE (0176) . RÉPARTITION  
PHARMACEUTIQUE (1621) . FABRICATION PHARMACEUTIQUE À FAÇON  
(1555) . OFFICINES (1996) . LAM (0959) .). PÉTROLE (1388) .  
CAOUTCHOUC (0045) . PLASTURGIE (0292) . INDUSTRIES ET  
SERVICES NAUTIQUES (3236) . NÉGOCE & PRESTATIONS DE  
SERVICES DANS LES DOMAINES MÉDICOTECHNIQUES (1982)

# LA FNIC-CGT SOLIDAIRE AVEC JEAN-PAUL DELESCAUT, SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DE L'UNION DÉPARTEMENTALE CGT DU NORD !

**Alors que la répression continue de s'accroître sur l'ensemble des militants CGT à l'avant-garde des luttes dans les entreprises, mais également sur ceux qui se battent contre la réforme des retraites (plus de 1 000 Camarades subissent actuellement des procédures disciplinaires ou judiciaires), le mouvement solidaire du peuple palestinien est tout autant victime de l'appareil coercitif de l'État.**

Ainsi, pour rappel des faits, le 20 octobre 2023, notre Camarade Jean-Paul DELESCAUT tout comme la salariée de l'Union Départementale du Nord, ont eu la mauvaise surprise de voir débarquer à grands coups de renfort la police, aux aurores, pour une mise en garde à vue.

**LEUR SEUL CRIME : L'EXPRESSION DE LEUR SOLIDARITÉ ENVERS LE PEUPLE MARTYR PALESTINIEN VIA UN TRACT DE L'UNION DÉPARTEMENTALE 59.**

En plus d'avoir été injustement enfermé derrière les barreaux, Jean-Paul a été convoqué le jeudi 26 mars devant le tribunal pour « apologie publique d'un acte de terrorisme », où le procureur a requis plus d'un an de prison avec sursis !

**La CGT doit répondre à la hauteur des répressions du capital et de l'État à son service !**

Nous ne pouvons laisser aucun Camarade faire face seul à l'appareil répressif et la FNIC-CGT salue la mobilisation de l'Union Départementale CGT du 59 qui a démontré que la solidarité n'était pas un vain mot dans notre syndicalisme de classe et de masse.

Ce sont des centaines de manifestants qui sont venus apporter tout leur soutien à notre Camarade le jour de son procès et qui ont fait la démonstration nécessaire et indispensable que seules la mobilisation et la lutte permettront de faire reculer les velléités répressives de nos exploités.

Au travers des attaques inadmissibles contre notre Camarade, ce sont tous les militants anticolonialistes et anti-impérialistes qui sont visés dans une période où la moindre expression solidaire envers le peuple martyr palestinien est réprimée et criminalisée.

**FIN DES MASSACRES EN PALESTINE !**

**« NON LIEU » POUR NOTRE CAMARADE JEAN-PAUL DELESCAUT ET POUR TOUS LES MILITANTS CGT RÉPRIMÉS !**

**LIBERTÉ D'EXPRESSION ET DE MANIFESTATION POUR LA SOLIDARITÉ AVEC NOS SŒURS ET FRÈRES PALESTINIENS !**

**PALESTINE VIVRA,  
PALESTINE VAINCRA !**

